

Le nombre de morts suite au séisme en Indonésie se monte à 102



La Havane, 8 décembre (RHC)- Le nombre de morts faits par le séisme de 6,4 degrés sur l'échelle de Richter qui a secoué hier l'île de Sumatra, en Indonésie, s'élève d'ores et déjà à 102.

Le porte-parole de l'Agence Nationale de Recherche et de Sauvetage, Sutopo Purwo Nugroho, a fait état de 136 blessés graves, de 616 personnes avec des lésions légères et de près de 3 300 déplacés.

Au sujet des dégâts matériels, il a signalé que plus de 400 logements, 3 écoles et une installation de santé, entre autres immeubles, ont été endommagés surtout dans le district de Pidie Jaya. Il a ajouté que 124 magasins ont été détruits et que 110 autres ont été légèrement endommagés.

Cette agence a expliqué que les efforts de recherche et de sauvetage se poursuivront pour secourir les personnes coincées sous les décombres.

Plus d'un millier de soldats et près de 900 policiers ont été déployés dans les zones les plus touchées par le séisme pour créer des centres d'accueil et des points d'évacuation.

Le tremblement de terre a eu lieu à 5:03, heure indonésienne et il a été le premier de 6,4 degrés. Plus tard, le Service Géologique des États-Unis a estimé sa magnitude à 6,5 degrés. L'épicentre a été estimé à 18 kilomètres du district de Pidie Jaya et à une profondeur de 19 kilomètres.

Des sismologues indonésiens ont signalé que la secousse a été perceptible en plusieurs points de la province d'Aceh, située dans l'extrême Nord de Sumatra.

Les mouvements telluriques sont fréquents en Indonésie, le plus grand archipel au monde, car il est situé dans la dite Ceinture de Feu du Pacifique, une zone d'une grande activité volcanique et sismique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114839-le-nombre-de-morts-suite-au-seisme-en-indonesie-se-monte-a-102>



Radio Habana Cuba